

Fecha: 27/01/2025 Audiencia: 30.000 \$341.570 Tirada: 10.000 Vpe: Vpe pág: \$3.766.230 Difusión: 10.000 Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 9,07%

ECONOMIA

Sección:

Frecuencia: DIARIO

Pág: 10



La iniciativa es impulsada por Energía y AgenciaSE.

Comerciantes locales se suman a Sello Calidad de Leña en la Región

El Ministerio de Energía, jun-to a la Agencia de Sostenibili-dad Energética (AgenciaSE), re-conoció a 85 nuevos comer-ciantes del centro sur del país con el Sello Calidad de Leña por

cumplir con estándares de cali-dad en su producción. En el Biobío, siete comercian-tes se sumaron a este reconocimiento, distribuidos entre las provincias de Arauco (tres co-merciantes: dos de Los Álamos y uno de Contulmo) y Concep-ción (cuatro comerciantes: de

Hualpén, Hualqui, Concepción y Tomé). Con estas incorporaciones, ya son más de 370 comercian-tes a nivel nacional que cuen-tan con el Sello Calidad de Leña. Este reconocimiento tiene co-

Este reconocimiento tiene co-mo objetivo destacar a quienes cumplen con la legislación tri-butaria y forestal, garantizando la venta de leña seca, con di-mensiones adecuadas para cale-factores y un contenido de hu-medad inferior al 25%.